

weiter etwas von meiner Reise erzähle, muß ich erst eine kleine Beschreibung von dem großen und merkwürdigen Landsee einschicken, dessen westliche, nördliche und östliche Küste ich bisher selbst in Augenschein genommen hatte, und den ich meinen Lesern nun schon mehrmahl's unter dem Namen des Obern See's genannt habe.

## 6.

Beschreibung des Obern See's und des See's Huron.  
Rückreise nach Mischillimadinak.

Man kann diesen See mit Recht das Caspische Meer von Amerika nennen, weil er diesem Asiatischen Landsee an Größe, wo nicht ganz, doch beinahe gleich kömmt, und also einer der größten Landseen auf der ganzen Erdkugel ist. Nach den Französischen Karten beträgt sein Umkreis etwa 1500 Englische Meilen; allein ich glaube, man könne ihn zuversichtlich auf 2000 und darüber, und also auf mehr als 400 Deutsche Meilen rechnen.

Fast die ganze Strecke der Küste, die ich selbst besuhr, und welche ungefähr 1200 Englische Meilen betrug, bestand aus Felsen und Anhöhen. Auch der Grund schien überall ein Felsenbette zu sein. Bei ruhigem Wetter und hel-